



SLEP obtiene recomendación satisfactoria para la reposición de Escuela Despertar

El Servicio Local de Educación Pública (SLEP) de Aysén anunció la obtención de la Recomendación Satisfactoria (RS) entregada por parte del Ministerio de Desarrollo Social y Familia para el proyecto de reposición de la Escuela Despertar de Puerto Aysén, marcando un hito fundamental para avanzar en la mejora de la infraestructura educativa en la región.

La noticia fue comunicada este jueves por el director ejecutivo del SLEP Aysén, Sebastián González Rogers a la comunidad educativa, quien destacó que este logro permitirá no solo avanzar en el diseño y ejecución del nuevo

establecimiento, sino también implementar un plan de contingencia que garantizará un espacio transitorio para los y las estudiantes mientras se desarrollan las obras. “Esta es una muy buena noticia para nuestro servicio, ya que seguimos cumpliendo con los compromisos adquiridos con la comunidad educativa de la Escuela Despertar. Es una señal importante que hayamos obtenido nuestro segundo RS: el primero fue en octubre de 2024 para la reposición de la Escuela Diferencial España. Hoy reafirmamos nuestra misión de liderar una educación pública con espacios dignos para todos y todas”, señaló el director ejecutivo.

Puerto Aysén, ubicadas junto a la actual escuela, como espacio provisorio para su funcionamiento.

La nueva escuela tendrá una superficie de 2740 m², e incluirá espacios pedagógicos, talleres laborales, áreas administrativas y otras dependencias claves para fortalecer el desarrollo integral de los estudiantes. El proyecto fue ingresado al Sistema Nacional de Inversiones el 26 de marzo 2025 por parte del SLEP Aysén y obtuvo la RS en un plazo de un mes y 20 días.

Con esta aprobación, el proyecto entra en una nueva etapa que contempla la identificación presupuestaria y la adjudicación de la licitación del plan de contingencia, el que permitirá contar con un espacio acorde a las necesidades educativas de los y las estudiantes de la Escuela Despertar.

“Esto ha sido un proceso donde se han involucrado diferentes actores, donde se han trabajado con la comunidad educativa de manera periódica con reuniones informativas con nuestro equipo técnico de infraestructura, trabajando con un cronograma que permita lograr claridad e información de primera fuente para cada uno de ellos. Vemos con mucha esperanza contar pronto con el presupuesto para seguir avanzando en este sueño que cada día se concreta más”, puntualizó el jefe superior del servicio.

Este importante logro implicará que SLEP Aysén se constituya como una nueva unidad técnica en la región con el desafío de ser el primer servicio local en ejecutar obras públicas de esta envergadura.



CONDOLENCIAS

El Club de Leones de Coyhaique, lamenta profundamente el sensible fallecimiento de

CLAUDIO ALBERTO WAHL BAYER (Q.E.P.D.)

Quien fué amigo y socio de nuestro Club.

Expresamos nuestras sentidas condolencias a familiares y amigos, les acompañamos en estos momentos de tristeza y les hacemos llegar nuestro apoyo y cariño.

Directiva del Club de Leones



Coyhaique, mayo 16 de 2025.